

● Janvier 1809 :

BM Arles, ms 806, Journal d'Eyminy, "Journal d'Arles, des aires, de vent pluye, nege, glaces, inondations &c."

"Pendant tout le mois de janvier et jusques au [blanc] février, le guidon a été au sud-est, sud et sud-ouest. Il a plu souvent et pourtant quelques fois, beau et soleil : le dernier dimanche du Carnaval, le temps étoit nébuleux au jour, puis le plus beau temps du monde le reste de la journée et le soleil fort chaud. A 7 heures du soir, le ciel bien étoilé. Tout faisoit présager la continuation du beau temps. Tout à coup, à 8 heures du soir, les tonnerres répétés se font entendre. Le vent du SO devient très impétueux. Les maisons tremblent, des cheminées croulent et pendant un bon quart d'heure, il tombe de la gresle très grosse et en quantité. Enfin, un orage violent bien caractérisé, chose très rare à cette heure et dans cette saison. Le temps tourna au nord et assez de froid le lendemain. Les 10, 11, 12, 13, 14, 15, 16, 17, 18, 19, le Rhône fut toujours très gros. Du 19 au 20, il se leva un vent du nord si impétueux qui le fit baisser, il est vray, mais poussant les vagues par-dessus la chaussée de la Corrège, nous fit beaucoup de mal en dessus et en dessous du bac de Fourques et jusques à Cazeneuve".

Auteurs : Georges PICHARD, Emeline ROUCAUTE



Région
Provence
Alpes
Côte d'Azur